

MEMORIA DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL INSTITUTO UNIVERSITARIO DE INVESTIGACIÓN EN LINGÜÍSTICA APLICADA (ILA) EN 2014

Elecciones en el ILA a Director, nombramiento de Secretaria y elecciones a miembros no natos

Una vez certificada la creación del Instituto Universitario de Investigación en Lingüística Aplicada (ILA) por parte del Consejo Andaluz de Universidades con fecha 30 de junio de 2014, de acuerdo con las directrices del Vicerrectorado de Investigación de la Universidad de Cádiz, el 8 de octubre se celebraron en Consejo extraordinario del ILA elecciones a Director. El candidato electo, definitivamente proclamado el 10 de octubre, Miguel Casas Gómez, hasta entonces director en funciones (desde el 13 de junio de 2013), tomó posesión de su cargo el 17 de octubre (publicado en BOUCA N° 177, de 31 de octubre de 2014, p. 151). A propuesta del Director, de acuerdo con el artículo 18 del reglamento de funcionamiento del ILA, fue designada como Secretaria de este Carmen Varo Varo, que tomó posesión del cargo el 18 de noviembre (publicado en BOUCA N° 183, de 13 de abril de 2015, p. 137).

Con fecha 19 de noviembre, a las 16:30, se convocaron elecciones a Consejo del ILA para miembros no natos, tras las que se incorporaron a este Raúl Márquez Fernández y Érika Vega Moreno, como representantes del estamento de alumnos de doctorado, y Alicia Mariscal Ríos, como representante del estamento de personal docente e investigador no doctor.

Tas estas elecciones, forman parte del Instituto los siguientes miembros (a fecha de 31 de diciembre):

1. Agudé Bofill, Jorge
2. Alba Reina, María José
3. Ayora Esteban, María del Carmen
4. Bocanegra Valle, Ana
5. Casas Gómez, Miguel
6. Crespo Miguel, Mario
7. Díaz Hormigo, María Tadea
8. Eizaga Rebollar, Bárbara
9. Escoriza Morera, Luis

10. Espinosa García, Jacinto
11. Estrada Cerquera, Carmen
12. Fernández Martín, María del Carmen
13. Fernández Smith, Gérard
14. Frías Delgado, Antonio
15. Fuentes Luque, Adrián
16. García Antuña, María
17. García Núñez, José María
18. Guijarro Morales, José Luis
19. Lécrivain, Claudine
20. Levey, David Trevor
21. López Muñoz, Juan Manuel
22. López Zurita, Paloma
23. Marí Sáez, Víctor
24. Mariscal Ríos, Alicia (PDI no doctor)
25. Márquez Fernández, Raúl (Alumnos de doctorado)
26. Merino Ferradá, María del Carmen
27. Mora Millán, María Luisa
28. Moreno Frías, María Ángeles
29. Muñoz Núñez, María Dolores
30. Paredes Duarte, María Jesús
31. Penadés Martínez, Inmaculada
32. Rodríguez-Piñero Alcalá, Ana Isabel
33. Ruiz Castellanos, Antonio
34. Sánchez-Saus Laserna, Marta
35. Varo Varo, Carmen
36. Vega Moreno, Érika (Alumnos de doctorado)
37. Zarco Tejada, María Ángeles
38. Zayas Martínez, Francisco

Certificación del ILA	30 de junio de 2014
Director: Miguel Casas Gómez	17 de octubre de 2014
Secretaria: Carmen Varo Varo	18 de noviembre de 2014
Elecciones miembros no natos	19 de noviembre de 2014
Constitución ILA	19 de noviembre de 2014

Actividades desarrolladas

1. Presentación del ILA a la comunidad universitaria

Antes de su puesta en funcionamiento, el "Instituto Universitario de Investigación en Lingüística Aplicada" fue presentado por parte de su director en funciones, Miguel Casas Gómez, a la comunidad universitaria en el marco de la *II Semana de las Letras*, celebrada en la Facultad de Filosofía y Letras el 1 de abril de 2014.

2. Reunión de constitución del ILA

En lo que atañe a las actividades realizadas desde la creación del instituto, el 19 de noviembre, a las 17:30, se celebró la constitución del nuevo Consejo del ILA. En esta primera sesión ordinaria el Director informó a todos los miembros de la situación actual del ILA y de las diferentes acciones emprendidas y ayudas solicitadas para su puesta en funcionamiento. En este sentido, se ha creado una web y una cuenta de correo institucional y se espera contar próximamente con una sede. Por otra parte, se decidió crear una lista de colaboradores del instituto e iniciar un proceso de creación de comisiones de trabajo para la planificación de proyectos, ayudas y cursos.

3. Proyectos de investigación solicitados

Respecto a los proyectos de investigación solicitados en este periodo, el grupo de investigación interuniversitario y de excelencia "Semaínein", promotor del ILA, ha solicitado el proyecto de investigación: "Comunicación especializada y terminografía: usos terminológicos relacionados con los contenidos y perspectivas actuales de la semántica léxica" en la convocatoria de 2014 del Plan Nacional MEC, recientemente resuelto con una valoración muy positiva (categoría A) y una financiación de 45.000 euros y la concesión de un becario.

Por otra parte, se han solicitado y resuelto también favorablemente en esa misma convocatoria otros tres proyectos, cuyos investigadores principales son miembros del ILA. Se trata de los proyectos “Nivelación dialectal en Marruecos y Mauritania”, dirigido por Jorge Aguadé Bofill y una financiación de 20.000 euros, “Evaluación de la prueba oral en inglés según el marco común europeo de referencia (MCERL): percepción, variabilidad y estandarización”, dirigido por David Levey y Bárbara Eizaga Rebollar y con una financiación de 35.000 euros, y "Evaluación y monitorización de la comunicación para el Desarrollo y el Cambio Social en España: diseño de indicadores para la medición de su incidencia social", dirigido por Víctor Marí Sáez y con una financiación de 56.400 euros.

4. Proyectos concedidos relacionados con el equipamiento del ILA

Para la necesaria dotación de infraestructuras del ILA, se han conseguido dos proyectos:

- Ayuda de infraestructuras y equipamiento científico-técnico del subprograma estatal de infraestructuras científicas y técnicas y equipamiento en la convocatoria 2013. En esta se resuelve positivamente la propuesta “Equipamiento científico-técnico del Instituto Universitario de Investigación en Lingüística Aplicada” UNCA13-1E-2058, con la dotación de 95.494,14 euros. Se destaca, respecto a esta ayuda, el excelente informe de evaluación de los miembros del ILA, que ha permitido conseguir una alta puntuación: casi 90 puntos sobre 100 (categoría A, a partir de 80 puntos). Notificada (resolución provisional) a la Universidad de Cádiz con fecha 10 de diciembre de 2014.
- Ayuda excepcional por parte de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía a la Universidad de Cádiz para la realización de un Proyecto de Fortalecimiento de las capacidades en I+D+i, dentro del cual se encuentra el subproyecto “Adecuación a las necesidades de infraestructura, gestión informática y comunicación digital de los gabinetes del ILA”, dotado con una cantidad de 36.281,12 euros. Notificada (resolución definitiva) a la Universidad de Cádiz con fecha 6 de noviembre de 2014.

5. Petición de personal técnico de apoyo

En relación con el personal técnico de apoyo imprescindible para la puesta en marcha de los diferentes servicios del ILA, hemos concurrido en la convocatoria de Ayudas para contratos de Personal Técnico de Apoyo (PTA) abierta en diciembre de 2014, dentro del *Programa Estatal de Promoción del Talento y su Empleabilidad en I+D+i* y estamos a la espera de la resolución de este.

6. Convenios

Entre los convenios ya firmados o pendientes de firmarse y que potenciarán las actuaciones del ILA destacan:

- Convenio de colaboración bilateral e intercambio académico con IAZ (Centro de Estudios Iberoamericanos) de la Universidad de Heidelberg.
- Convenio de colaboración entre la Universidad de Cádiz e ISTRAD (Instituto Superior de Estudios Lingüísticos y Traducción).
- Convenio de colaboración con la Unidad de Neurociencia del Hospital Universitario Puerta del Mar de Cádiz.
- Convenio de colaboración con la Unidad de Rehabilitación neurológica del Hospital Universitario Puerta del Mar de Cádiz.